

Les sapins de Noël feront le festin des chèvres de Campumoru



Trois collectes ont été mises en place sur la commune.

Belle initiative à Belvidè-Campumoru. À l'instar d'autres localités, les élus communaux, dont Jean-François Durazzo, ont décidé d'agir pour l'environnement en matérialisant l'opération « Donnons nos sapins aux chèvres une fois les fêtes terminées ».

Outre le fait de nourrir les bêtes car les épinettes contiennent beaucoup de vitamines et d'oli-

go-éléments et sont d'excellents vermifuges, cette opération est aussi efficace pour la planète. Au lieu de brûler le sapin dans le jardin, de l'abandonner sur la voie publique ou encore d'encombrer la déchèterie, il est en effet beaucoup plus utile de rendre heureux un troupeau de caprins.

Hier, à Campumoru, trois points de collecte ont été mis à disposition du public : un au



Les habitants du village sont invités à y déposer leur sapin.PC.

village, à côté de la mairie, un autre à Belvidè et un troisième à Purtiddolu. La population a été informée par SMS.

La municipalité de Grossa a été prévenue, tout comme les habitants du hameau de Tivolaggio. Tous participent à cette opération unique dans le Valincu.

Seuls les sapins naturels, dépourvus de décoration et de neige artificielle pourront être

recyclés. Cette opération a pour but d'être pérennisée. Elle sera reconduite tous les ans, au lendemain de l'Épiphanie.

Grâce à un accord avec le chevrier du village, Nicolas, les sapins seront ramassés et acheminés, au fur et à mesure, à la bergerie de Campumoru.

En ce mois de janvier, les sapins de Noël feront le festin des chèvres.